
ACTA DE LA JUNTA DE LA S.E.P.T.G., CELEBRADA EN MADRID EL 19 DE 
FEBRERO DE 2005 
 
 
Maite Pi da inicio a la reunión de junta a las 10:35 hrs., contando con la presencia 
de: 
 

- Maite Pi (Presidenta) 
- Mª Asunción Raposo (Vicepresidenta) 
- Camino Urrutia (Secretaria) 
- Jordi Orts (Vicesecretario) 
- Jesús Gasent (Tesorero) 
- Ernesto González (Vocal de la Zona Norte) 
- Antonio Ares (Vocal de la Zona Centro) 
- Leticia Márquez (Vocal de la Zona Sur) 
- Beatriz Miralles (Vocal de la Zona Este) 
- Francisco del Amo (Vocal Libre) 

 
Cristina Martínez no puede estar presente por motivos personales y Manuel Mateos 
llega más tarde. 
 
 
1. Lectura y aprobación del acta de la junta anterior. 
 

Se realiza la lectura del acta de la junta anterior. En ella Jesús Gasent comenta que 
en el acta anterior figura Roberto Mauri como asistente cuando finalmente no 
asistió a la junta. Tras corregir este punto el acta queda aprobada. 
 
 
A continuación, y como tema inicial, se aborda qué hacer con el superávit de la 
sociedad. Maite Pi recuerda que cualquier decisión que implique un cambio en el 
funcionamiento de la sociedad debe ser tomada por la asamblea. 
 
Jesús Gasent propone que si no todo al menos una parte del superávit que se 
genere en un symposium pase al siguiente para afrontar los primeros gastos que 
suele tener la organización (imprenta, señal del hotel,…) antes de que se ingresen 
las primeras inscripciones. Maite Pi propone doblar la cantidad de 1500 € que ahora 
se anticipan a la organización del symposium. Además se concretan dos 
propuestas: 
 

a) Que una parte del superávit de un symposium pase al siguiente para becar 
estudiantes previa aprobación de la junta. Los estudiantes deberían pagar 
un precio simbólico y estar en un proceso de formación en grupos. 
 
Antonio Ares interviene en el sentido de que los symposium deberían ser 
autosuficientes, y de Patxi del Amo, recuerda que el symposium es de la 
sociedad y no de los organizadores. 

 
b) Que la zona del symposium que ha generado superávit tenga prioridad para 

la asignación de presupuesto para formación. 
 
Patxi del Amo opina que la asignación de dinero a las zonas debería tener su origen 
en tesorería, que debería hacer una previsión anual de lo disponible para 
actividades de zona. 
 
Al hilo, Jesús Gasent pide que antes de mayo se le hagan llegar previsiones de 
gastos 
 



Finalment se acuerda presentar en asamblea la siguiente propuesta: en caso de 
que haya superávit, una parte (50%) se ingresará en la cuenta de la sociedad. El 
otro 50% se destinará a actividades de formación en las distintas zonas. 
 
 
2. Informe de la Presidencia 
 

Maite Pi informa que de momento no se sabe nada de la SEGPA (Sociedad Española 
de Grupo, Psicoterapia y Psicoanálisis) en respuesta a la oferta de establecer un 
convenio de colaboració. Por otra parte la directiva actual de la AEP no sabe nada 
del acuerdo firmado con la SEPTG. Secretaría se encarga de hacer gestiones para 
encontrar el acuerdo en nuestros archivos, pues el acuerdo con la AEP podría servir 
para establecer los mismos contenidos en el acuerdo con la SEGPA. 
 
También se están realizando gestiones para estar presentes en las actividades que 
la IAGP organiza anualmente en Granada. 
 
La FEAP se ha puesto en contacto con la sociedad porque pretende editar un CD-
Rom de artículos sobre psicoterapia. Se llevan a cabo las gestiones oportunas. 
 
Ya está realizada la gestión del nuevo domicilio de la sociedad que finalmente es el 
de la presidenta. Se acuerda, por tanto, no iniciar gestiones para establecer un 
domicilio fijo para la sociedad, que no sea el de presidencia, por ejemplo en una 
dirección que se ofrece a sociedades en la calle Villanueva de Madrid. 
 
 
3. Vicepresidencia 
 

No hay tareas. Sigue trabajando en establecer los contactos con la IAGP 
 
 
Se suscita de nuevo, a petición de Ernesto González, la posibilidad de becar 
estudiantes para el próximo symposium. 
 
Se acuerda al respecto establecer un máximo de 10 becas. Tendrán prioridad 
aquellos estudiantes de la zona donde se celebre el symposium. Ellos pagarán 120 
euros. Será necesario enviar las propuestas a los organizadores con un aval de 
presentación. 
 
 
4. Secretaría 
 

Camino Urrutia comenta proponer a la asamblea el no enviar las actas de junta de 
modo general a todos los socios y hacerlo a aquellos que lo soliciten. 
 
5. Tesorería 
 

Jesús Gasent explica el saldo de la cuenta. 
 
También informa de que Chelo y Arturo Ezquerro están al día con las cuotas. Se 
aborda el tema, pendiente de aclaración en la junta anterior, de Margarita Antón y 
Marta Patricia Arias. Ambas, de la Zona Norte, pagaron como socias en Allariz sin 
aparecer en el listado de secretaría y por tanto no se les remite recibo de socias. Se 
constata que no son socias, y el vocal de zona se pondrá en contacto con ellas. 
 
Reflexionamos sobre las dificultades que se generan cuando no hay una buena 
transmisión de información entre los organizadores de los sucesivos symposiums. 
Patxi del Amo se encargará de mandar por correo postal un CD con el programa del 
directorio a los organizadores. 



 
 
6. Vocalía de Prensa 
 

Manuel Mateos expresa su queja por la falta de información. 
 
También señala que el material para poder publicar el boletín es escaso, y algunos 
trabajos resultan de poca calidad. Se propone sacarlo y que el comité de redacción 
o las vocalías de zona recojan trabajos. 
 
Se abre una discusión a cerca de la falta de producción escrita que termina en una 
propuesta para la asamblea: Que se apruebe la posibilidad de que en el Boletín se 
publiquen trabajos de personas ajenas a la sociedad y a los symposiums, previa 
aprobación del consejo de redacción. Para esto se establecerían unas normas de 
publicación que aparecerían en la página web de la sociedad. 
 
 
7. Vocalía de Formación  
 

Cristina Martínez no ha podido asistir debido al reciente fallecimiento de su madre. 
 
 
8. Vocalía Libre 
 

Patxi del Amo continua trabajando en la mejora de los servicios que se prestan a 
través de la página web de la sociedad. Ya se ha incluido información y solicitudes 
de los boletines anteriores. 
 
El vocal está pensando en la creación de un espacio delimitado para socios, espacio 
protegido y de acceso a través de contraseña, pero de momento resulta demasiado 
complejo. 
 
Se comenta que el foro funciona correctamente aunque quizás con pocos 
contenidos. 
 
Patxi del Amo se muestra satisfecho del funcionamiento de e-Listas y dice estar a la 
espera del contrato de alquiler. 
 
No hay propuestas. 
 
 
9. Vocalia Zona Centro 
 

Antonio Ares continua trabajando en la dinamización de la zona. Se comenta la 
posible incorporación de cuatro nuevos socios. Se están realizando los trámites 
oportunos. 
 
 
10. Vocalia Zona Norte 
 

Ernesto González comenta que la actividad que se tenía previsto realizar con los 
Kesselman, no se sabe si podrá hacerse. 
 
Por otra parte sí hay fechas para el taller de Susana Volosín programado para los 
días 25 y 26 de Junio. 
 
Respecto al taller de Carrión de los Condes, si los Kesselman al final no están 
disponibles, se está barajando la posibilidad de que cada participante muestre su 
trabajo. 



 
Ernesto González recuerda su salida de la junta en Mayo y comunica que Felicitas 
Estévez  se hace socia cumpliendo todos los requisitos para ello. 
 
 
11. Vocalia Zona Sur 
 

Leticia Márquez recuerda que también se despide de la junta. De momento no hay 
recambio para ocupar la vocalía. 
 
No ha habido reuniones de zona porque los que asistían a las mismas han formado 
un grupo de trabajo que funciona de manera autónoma. 
 
Leticia comenta que por ahora no hay interés en la zona en organizar el próximo 
symposium. 
 
 
12. Vocalia Zona Este - Organizadores del Symposium de Cullera 
 

Todas las reuniones convocadas por la vocalía de la zona este han girado en torno a 
la organización del próximo symposium. Beatriz Miralles comenta diversos aspectos 
del mismo que ya estan concretados. Se remarca el interés por parte de los 
oragnizadors de que todo el symposium tenga una continuidad. 
 
Se realiza un repaso de aquellas cuestiones que puedar quedar pendientes. Entre 
otras cosas se comenta que faltan talleres de contenido verbal, ponencias y 
comunicaciones. Respecto al horario se indica que todavía se efectuarán algunos 
cambios.  
 
Se levanta la reunión. 
 
Relación de acuerdos 
 
Los temas que se ha acordado llevar a la asamblea de socios para su aprobación 
son los siguientes: 

1- En caso de que un symposium genere un superávit económico, una parte 
(50%) se ingresará en la cuenta de la sociedad. El otro 50% se destinará a 
actividades de formación en las distintas zonas. 

2- No eviar de modo general el acta de las reuniones de junta directiva, 
dejándolo a la discreción de los socios que la soliciten. Se mantiene el envío 
del acta de la asmblea anual. 

3- Abrir el boletín a la colaboración de autores de trabajos no socios de la 
SEPTG, según los criterios de la vocalía de prensa. 

 
 
 
 
 
 


